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2 月 8 日にホテルローズガーデン新宿別館 2F 卯月の間にて「2015 年 SKi のサイン会」

が行われました。希望メンバーが色紙にお名前と、好きな４文字とメッセージを書いて

くれるという企画です。参加メンバーは花梨・優里彩・乃愛・夏菜・杏里・MIYUMI・
綾香・結稀の 8 名。前方に机が並べられ、受付番号順にメンバーをリクエストして６名

がサイン、残りのメンバーが MC を担当します。持ち時間は 3 分程度でトークをしなが

らのサインはあっという間に過ぎていきます。ループするお客さんもいて色紙の在庫が

品薄になり、杏里ちゃんがお使いに出かけていたようだ。次第に MC に廻るメンバーが

増えてきて、賑やかになります。最後はモノマネ大会に変わって、大活躍の結稀ちゃん。

結構モノマネ達者です。感想では、一人で話すこともあって一歩進化したと綾香ちゃん。

綾香ちゃんを一人にしちゃったけれど、大きな色紙に書いてもらって良かったと杏里

ちゃん。たくさん書かせていただいてありがとうございますと夏菜ちゃん。最後は時間

が無くなってしまったけれど、気持ちはこもっているので大切にして下さいとのこと。

サイン会は不安だったけれど、ゆったりまったりで良いイベントだったと乃愛ちゃん。

色紙は是非飾って下さいとのこと。用意していただいた四字熟語が個性あっておもしろ

かったと花梨ちゃん。じっくり話せて良かったそうだ。

初サインだったと結稀ちゃん。緊張したけれど良く描けて、

モノマネも楽しかったとのこと。3 分があっという間だった

と MIYUMI ちゃん。モノマネも笑いあえて楽しかったそう

だ。結稀ちゃんにモノマネ女王の座を奪われそうと優里彩

ちゃん。たくさんサインをして、「アイドルなんだなぁ」と

実感したそうだ(^^;)。

同日に「有馬記念還元イベントスペシャル」が行われました。高橋 P が有馬記念を

ゲットしたとのことで、お茶会に撮影会が付いてくるお得なイベントとなりました。

花梨ちゃんのあいさつの後、「お茶とケーキとトークタイム」がスタートします。

最近ケーキをワンホール食べたと夏菜ちゃん。机にはダイエットメニューが張ってある

そうですが、「そんなの守りません！」と笑顔で宣言していました(^^;)。ここでは、

人生最大の大博打をリサーチ。「自転車女の子カタログ」のオーディションでジョジョ

立ちを披露したことと夏菜ちゃん。トリだったので、みんなと被るのが嫌で、直前まで

どうしようか考えていたとか。大博打はあまりしないと杏里ちゃん。興味本位で芸能の

スクールを受けたら受かって、今に至るとのこと。優里彩ちゃんもコツコツ派で、

思い切ったことはしないらしい。ゲームで課金してしまったことぐらいだそうだ。

いつもは味噌ラーメンだけれど、こってりチーズラーメンに挑戦してみたと花梨ちゃん。

美味しかったそうだ。学校で委員会の仕事を男子がやらないので放っておいてみたと

MIYUMI ちゃん。きちんとやってくれたそうだ。ネットで

高い物を買う時と乃愛ちゃん。ケーキは一口でギブアップ

したとか。「それをいただきました」と幸せそうにしている

綾香ちゃん。テニスに挑戦したけれど、諦めたそうだ。

ノー勉でテストを受けたことと結稀ちゃん。結果は良かっ

たようで「天才かと思った」らしい(^^;)。最後に撮影会で、

幸せそうなメンバーの笑顔をカメラに納めていました。
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同日に「10 代目リーダーを祝う会」が行われました。まずは優里彩ちゃんが登場。

あいさつの後、乃愛ちゃんと「私のリーダー感」を語ります。「リーダーには引っ張る

力がないと…」に、握力が 30あると優里彩ちゃん(^^;)。協調性が必要と思うとのこと。

自然と着いていきたい感じと乃愛ちゃん。ここで、18 期生のメンバーと一緒に『今日の

日はさようなら』を披露して、不安になるお客さんたち。本来はこの曲の後メンバーが

お別れの言葉・贈る言葉を話して涙の中、次のリーダーを指名していたと優里彩ちゃん。

その当時を知る吉田梢ちゃんがゲストで登場します。当時は卒業の発表が事前にあった

けれど、最近はすぐに辞めることがあるので「みなさんが心の準備ができなくて大変な

時代になった」と梢ちゃん。「精一杯愛してあげてください」とお客さんにアドバイス

を贈ります(^^;)。リーダーについては、「いろんな個性があるので、その子にあったリ

ーダーがあると思う」とのことで、「比べたりしないで、自分自身にあったリーダーに

なって欲しい」とエールを送ります。ここで本日の主役、清水花梨ちゃんが登場します。

花梨ちゃんが SKi に入ったときは小学 4 年生で、何も知らないその辺で遊んでいる小学

生だったとか。転んでも遊ぶ子で、結構ケガをしていたらしい。人について行くタイプ

で、先頭に立つのは初めてだそうだ。リーダーは今のメンバーがいるから受けたとか。

今の私があるのは先輩たちのおかげで、後で感謝される人になれたら良いと花梨ちゃん。

私のカラーでみんなと一緒に頑張れば良いかなと思うそうだ。力を入れると空回りする

タイプなので、「一人一人の個性が集まってすごいというのが理想」と抱負を語ります。

ここでリーダー認定式を行います。梢ちゃんが証書を読み上げ、認定書を授与します。

メンバーからのコメントは、1 年経っていないけれど、花梨さんを支えていけるように

頑張りたいと綾香ちゃん。SKi に入って不安なときに声を掛けてくれて続けて来れたと

MIYUMI ちゃん。ライブ前に細かく教えてくれて助かっていますと結稀ちゃん。妖精の

ような仕草や笑顔が大好きと乃愛ちゃん。杏奈さんが大きな存在で、次のリーダーが

花梨さんじゃなかったらこんなに楽しくステージが出来なかったと思うと夏菜ちゃん。

苦手なダンスをやさしく教えて下さり、質問もしやすくて話しかけやすいと杏里ちゃん。

「好きです、結婚して下さい」と優里彩ちゃん(^^;)。OG
の松尾真冬ちゃんと小川杏奈ちゃんの祝電も紹介され、喜

ぶ花梨ちゃんでした。ここで『感謝のしるし』を披露して、

感謝の気持ちを表して言いました。ここまで頑張って来れ

たのはみなさんの応援と、メンバーのおかげと花梨ちゃん。

「私らしくゆったりと良いグループを作れるように頑張る

ので、これからもよろしくお願いします」との言葉で終了

しました。

この後、ローズガーデン新宿本館のレストランチャオに

場所を移して「祝リーダーと二次会」が行われました。

メンバーとお食事＆トークタイムと平行して、別室で花梨

ちゃんとのトークタイムが設けられ、お祝いの言葉や思い

出話で花が咲きました。
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